



Opportunitäten
für Talente



Technische Universität München

Die **Professur für Accounting** der TUM School of Management (Prof. Dr. Michael Stich), sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt

mehrere studentische Hilfskräfte (Bachelor- und Masterstudierende)

zur Mitarbeit bei spannenden Forschungsprojekten.

Die studentischen Hilfskräfte unterstützen insbesondere ein campusübergreifendes Forschungsprojekt in der Schnittmenge aus „Accounting“ und „Corporate Governance“ und übernehmen organisatorische Aufgaben an der Professur für Accounting. Die wöchentliche Arbeitszeit beträgt 8 Stunden, die grundsätzlich flexibel selbst eingeteilt werden können.

Aufgabenspektrum:

- Datensammlung und -aufbereitung aus Geschäfts- und Nachhaltigkeitsberichten,
- Literaturrecherche und -beschaffung,
- Korrekturlesen von wissenschaftlichen Texten in deutscher und englischer Sprache sowie
- Erstellung von Präsentationsfolien.

Was wir erwarten:

Sie zeichnen sich durch einen engagierten und aktiven Arbeitsstil aus und sind motiviert, stets Ihr Bestes zu geben. Ihnen bereitet die aktive und selbständige Mitarbeit an Forschungsprojekten ebenso viel Freude wie ein verantwortungsvoller und gründlicher Umgang mit Daten. Sehr gute Kenntnisse in den MS Office Anwendungen sind Voraussetzung. Darüber hinaus zeichnen Sie sich durch einen sicheren Umgang mit der englischen Sprache in Wort und Schrift aus.

Was wir bieten:

Sie arbeiten in einem jungen und motivierten Team und erhalten vielseitige Einblicke in die aktuelle Forschungstätigkeit des Academic Department „Finance & Accounting“ in den Bereichen „Accounting“ und „Corporate Governance“. Je nach Interesse und Eignung übernehmen Sie nach einer kurzen Phase der Einarbeitung auch eigenständig Aufgaben bei Forschungsprojekten.

Interessiert?

Dann freuen wir uns auf Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen, bestehend aus (1) tabellarischem Lebenslauf, (2) ggf. Bachelorzeugnis und (3) aktuellem Notenauszug aus TUM Online (bevorzugt in einer einzigen pdf-Datei) per Email bis zum 30. November 2024 an Lino Ballof (l.ballof@tum.de).

Die Technische Universität München strebt eine Erhöhung des Frauenanteils an, qualifizierte Frauen werden deshalb nachdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben.

Schwerbehinderte werden bei ansonsten im Wesentlichen gleicher Eignung und Qualifikation bevorzugt.



The **Chair of Accounting** at the TUM School of Management (Prof. Dr. Michael Stich) is looking for

several student assistants (Bachelor's and Master's students)

to support exciting research projects.

The student assistants will primarily contribute to a cross-campus research project at the intersection of "Accounting" and "Corporate Governance" and will take on organizational tasks at the Chair of Accounting. The weekly working hours are 8 hours, which can generally be scheduled flexibly.

Scope of tasks:

- Collection and preparation of data from business and sustainability reports
- Literature research and acquisition
- Proofreading of scientific texts in both German and English
- Creation of presentation slides

What we expect:

You have a dedicated and proactive work style and are motivated to consistently give your best. You enjoy actively and independently contributing to research projects and handling data responsibly and meticulously. Excellent knowledge of MS Office applications is required. Furthermore, you have a confident command of the English language, both spoken and written.

What we offer:

You will work in a young and motivated team and gain diverse insights into the current research activities of the Academic Department "Finance & Accounting" in the areas of "Accounting" and "Corporate Governance." Depending on your interests and suitability, you may independently take on tasks in research projects after a short training period.

Interested?

We look forward to receiving your detailed application documents, consisting of (1) a CV, (2) a Bachelor's certificate if available, and (3) a recent transcript from TUM Online (preferably in a single PDF file) via email by November 30, 2024, to Lino Ballof (l.ballof@tum.de).

The Technical University of Munich aims to increase the proportion of women, and qualified women are therefore strongly encouraged to apply.

Severely disabled persons will be given preference if their suitability and qualifications are otherwise essentially the same.